

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **107 (1962)**

Heft 1

PDF erstellt am: **02.06.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

---

# REVUE MILITAIRE SUISSE

Rédaction-Direction : Colonel-brigadier Roger Masson

Rédacteur-Adjoint : Colonel EMG Georges Rapp

Administration : Lt-colonel Ernest Büetiger

Editeurs et expédition : Imprimeries Réunies S. A., av. Gare 39, Lausanne  
(Tél. 23 36 33 — Chèq. post. II 5209)

Annonces : Publicitas S. A., succursale, rue Centrale 15, Lausanne

---

ABONNEMENT : Suisse : 1 an Fr. 14.— ; 6 mois Fr. 8.—  
Etranger : 1 an Fr. 17.— ; 6 mois Fr. 9.—

Prix du numéro : Fr. 1.50

---

## L'infanterie dans la défense

Le développement pris, après la deuxième guerre mondiale, par les moyens d'attaque aériens a complètement bouleversé notre système de défense, déjà ébranlé par la menace d'irruption de masses blindées et motorisées. La pire des situations — celle dans laquelle les défenseurs de notre frontière terrestre seraient submergés par des vagues de chars et simultanément assaillis à dos par des troupes aéroportées — nous l'avons évoquée à maintes reprises. C'était, il est vrai, pour le cas, peu concevable actuellement, où nous serions attaqués isolément. Or, seule, une guerre mettant aux prises les blocs de l'Est et de l'Ouest pourrait, semble-t-il nous entraîner dans une lutte, ouverte tout d'abord sans notre participation, par les aviations ennemies, en vue de se disputer, jusque sur notre ciel, la suprématie aérienne.

Appelées à jouer le rôle principal dans la première phase des opérations sur notre sol, l'on peut s'attendre à ce que nos forces aériennes, voire mécanisées, n'en sortent fort affaiblies par la perte d'un matériel irremplaçable.

La primauté dans la défense du pays incombera dès lors